

espíritu, un espíritu de amor, de Tu amor, glorias mis amas
mías, y con orgullo de mestizo de mi propia raza, de
que no soy mestizo por causa una poca, para que
yo sé d. que los americanos son nacidos iguales, de gente
igual como nosotros, como hermanos. Hoy cuando digo
de lo que soy querido, querido, que con gusto, a uno, no
quiero que uno se sienta un espíritu de orgullo.

Es una gran alegría hoy, recibir noticias, calorosas, que
nos atraen y nos acercan, al recuerdo de lo que fuimos
en nuestra juventud, Hecho que quiero dejar escrito
en estas narraciones, por que en el hoy, un punto
reconocimiento, al sacrificio, al entusiasmo, que
emprendimos, por aquellos años, el que como
entusiasta que fui, de aquél gran movimiento
juvenil deportivo, lo saludo, lo agradezco, a
la atención, hacia mí, a pesar de las distancias en
las que la vida nos han separado.

Con la mayor alegría que el echo merece, he
recibido una tarjeta de invitación al acto solemne,
de entrega de la copa de campeón de España, a
mi paisano, consecuente corredor, que emprendió
esta difícil y atractiva profesión deportiva, como
neófito, en nuestro club, ciclista itálico de
Santiponce, el que al correr los años, en esta
adnegada profesión, se a visto coronado, con el
alto título de campeón de España, de la temporada
1958 - 1959, por nuestro veterano en el ciclismo
Francisco Moreno Velazquez. Hecho, que he saludado
con el mayor agradecimiento, al sacrificio y amor
conquistado por este adnegado neófito, que a dado

196

para nuestro pueblo, un amplio realce, al deporte
del cual hoy, nos sentimos orgulloso. Hecho, que he
saludado, emocionado ante el triunfo alcanzado, y mundo
más, al tenerme en cuenta, a pesar de las distancias, en
que hoy me encuentro, de nuestro pueblo.

Mosas 18 de julio de 1960.

Quiero dejar expuesto, otra gran acción,
que antenido los amigos en el deporte de
mi pueblo, los que me mandan, una foto,
con el trofeo conquistado por el club
Betíco, en un encuentro ganado en la
ciudad de Cádiz, en el que figura como
portero, el conocido jugador, el Sepino;
también neófito, que emprendió su carrera
olímpica, atlética, en nuestro, legendario
club itálico; siendo hoy figura
nacional, en el equipo Real Betis de
Sevilla: Atención, que agradecen, al no
olvidarme, en este sencillo detalle, por
ello realizado, en su activo entusiasmo
deportivo; Del cual fui un entusiasta
colaborador, participando en su fundación,
y desarrollo de nuestro deporte, de masas,
de nuestra juventud, en nuestro pueblo.

En la foto figura con la camiseta
deportiva del club, que lleva el nombre
de su pueblo, el cual me hace un recuerdo,
con su nombre, con la espiga, en la parte del
pueblo, donde nació el famoso Héroe que nació